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上海有色金属行业协会四
届九次理事会于 2019 年 8 月
4日下午在浙江长兴举行遥 会
议由协会会长徐明主持遥

按照会议议程袁 协会副会
长兼秘书长刘秋丽就调整增补
理事会成员及换届改选工作进
行说明袁 并介绍调整和新增补
的四届理事会副会长尧 理事的
情况遥 会议同意增补东方希望
集团有限公司为协会四届理事
会副会长单位袁 集团副总经理
彭建南为副会长曰 增补正英日
坩工业燃烧设备渊上海冤有限公
司为协会四届理事会副会长单
位袁 公司董事长杨希放为副会
长遥 免去上海大昌铜业有限公
司副会长单位袁 总经理傅月琴
四届理事会副会长的职务曰免
去上海胜华电缆渊集团冤有限公
司副会长单位袁 副总裁胡伟四
届理事会副会长职务并提请下
一次协会会员大会确认遥 会议

还同意增补上海大纪新格工业
炉有限公司为协会四届理事会
理事单位袁 总经理刘建为四届
理事会理事曰 增补上海良仕工
业炉设备有限公司为协会四届
理事会理事单位袁 总经理骆良
虎为四届理事会理事曰 增补上
海炬嘉合金材料有限公司为协
会四届理事会理事单位袁 总经
理郑文忠为四届理事会理事曰
增补上海有色网信息科技股份
有限公司为协会四届理事会理
事单位袁 执行董事马琼为四届
理事会理事曰 增补上海晶盟硅
材料有限公司为协会四届理事
会理事单位袁 总经理陈建纲为
四届理事会理事曰 增补上海日
光铜业有限公司为协会四届理
事会理事单位袁 总经理宋好凤
为四届理事会理事曰 增补上海
五星铜业股份有限公司为上海
有色金属行业协会四届理事会
理事单位袁 总经理陈恩言为四

届理事会理事曰 增补优模技术
信息渊上海冤有限公司为上海有
色金属行业协会四届理事会理
事单位袁 总经理汪电为四届理
事会理事曰 增补浙江申吉钛业
股份有限公司为协会四届理事
会理事单位袁 总经理陈水林为
四届理事会理事曰 增补上海华
峰铝业股份有限公司为协会四
届理事会理事单位袁 总经理高
勇进为四届理事会理事曰 增补
无锡市不锈钢电子交易中心有
限公司为协会四届监事会监事
单位袁 总经理郁晓春为四届监
事会监事曰 同意免去上海沪鑫
铝箔有限公司理事单位袁 总经
理高保岗四届理事会理事职
务曰免去北方联合铝业渊深圳冤
有限公司上海分公司理事单
位袁 责任人张阳四届理事会理
事职务曰 免去上海百洛达金属
有限公司理事单位袁 总经理李
翔四届理事会理事职务曰 免去
上海长江有色金属现货交易市
场理事单位袁 总经理吴建平四
届理事会理事职务曰 免去申银
万国期货有限公司新昌路营业
部理事单位袁 总经理韩莉娜四
届理事会理事职务曰 免去上海
中捷有色金属有限公司理事单

位袁 董事长潘建中四届理事会
理事职务曰 免去上海捷如重工
机电设备有限公司理事单位袁
总经理盛春磊四届理事会理事
职务并提请下一次协会会员大
会确认遥

刘秋丽秘书长还通报了
协会换届改选领导小组尧工作
小组组成人员情况曰通报四届
理事会换届改选工作的实施
方案的情况曰介绍四届理事会
换届改选新一届候选副会长
单位尧理事单位和监事单位的
征求意见情况曰通报了成立工
业炉窑分会的有关情况以及
关于上海有协节能技术评估
咨询有限公司划归本协会管
理建议的情况遥

各位参会理事及
理事代表袁对上述事
项进行了认真审议和
举手表决袁并一致通
过了上述事项遥

刘秋丽秘书长还
通报了 2019 年上半
年协会主要工作以及
下半年重点工作院一
是全力办好即将在上
海工博会期间召开的
2019 中国汽车新材

料高峰论坛曰 二是落实好协会
换届改选各项工作袁 确保换届
改选顺利进行曰 三是思考和规
划好新一届协会工作袁 为明年
工作的开局作准备曰 四是完成
好协会各专项工作目标和任
务遥

随后袁各位理事及理事代
表相继发言袁他们对协会工作
给予了充分肯定和积极评价
并对协会工作纷纷建言献策袁
提出了许多宝贵意见和建议曰
表示要积极支持协会的各项
工作袁希望协会利用和开发好
各种资源袁进一步发挥协会引
领指导尧服务协调和桥梁纽带
等作用遥

协会召开四届九次理事会

由上海有色金属行业
协会负责起草 渊修订冤尧送
审的 叶铝箔单位产品能源
消耗限额曳尧叶铝合金建筑
型材单位产品能源消耗限
额曳尧叶变形铝及铝合金铸
造锭尧 铸轧卷单位产品能
源消耗限额曳 等 3 项强制
性地方标准渊包括叶编制说
明曳尧叶意见汇总表曳冤袁于近
日通过专家审定遥

2019 年 8 月 15 日袁上
海市市场监督管理局在市
能效中心召开审定会袁市市
场监管局主管部门领导主
持了会议遥本次审定会的专
家组由市市场监管局组建袁

7 位专家分别来自市节能
监察中心尧 市建材标委会尧
市质标院尧市材料所尧同济
大学尧应用技术大学尧市能
标委等 7家单位遥有色协会
副会长兼秘书长刘秋丽等
3 位同志代表起草单位出
席了审定会遥

专家组组长主持了审
议议程袁有色标委会副秘书
长唐宗平代表起草组就 3
项标准起草的目的和意义尧
起草过程主要工作尧标准主
要内容和重要修改事项等
方面作了汇报遥 之后袁专家
组对 3 项标准送审材料展
开了认真审议袁各位专家就

标准的科学性尧 合理性尧可
操作性和编写的规范性等
方面一一提出了的意见和
进一步完善的建议遥起草组
代表认真记录了专家们的
宝贵意见袁并实事求是地回
答了专家的提问袁诚恳地接
受专家的指教遥

经过一整天的审议袁专
家组达成审定意见袁同意 3
项标准及其编写说明等文
件通过审定袁起草组应根据
审议意见和建议做必要的
修改和进一步完善后形成
报批稿遥主管部门领导最后
指示袁 起草组应认真消化尧
落实专家审议意见袁修改后
传给各位专家审阅袁然后形
成报批稿袁 报主管部门审
批遥刘秋丽副会长对市市场
监管局指导和信任表示由
衷的感谢袁对专家组各位专
家给予的精确指导致以诚
挚的敬意遥 她表示袁起草组
一定依据专家意见袁补充修
改袁继续完善各项标准和所
有文件袁再接再厉袁认真尧努
力尧负责地完成市主管部门
交办的任务遥

2019年 8月 1日下午袁 上海市工业经济联合会党
委副书记尧副会长兼秘书长李鹤富为协会党员上野不忘
初心尧牢记使命冶主题教育专题党课遥会议由市工经联党
委第十三党建工作站站长尧上海有色金属行业协会党支
部书记尧副会长兼秘书长刘秋丽主持袁上海涂料染料行
业协会尧上海照明灯具行业协会尧上海市室内装饰行业
协会尧上海仪器仪表行业协会尧上海消防工程设备行业
协会尧上海市循环经济协会等 20余名党员出席遥

李鹤富书记结合自己的思想和工作实际袁从野要把深
入学习习近平新时代中国特色社会主义思想袁 一以贯之的
贯穿主题教育全过程曰要坚持自我革命尧自我净化尧自我完
善尧自我革新和自我提高曰要联系实际袁在实字上下功夫尧在
实事上做文章尧在实干中出效益冶等三个方面袁谈了对主题
教育活动的认识和体会遥他强调要深刻认识习近平新时代
中国特色社会主义思想是中国化的马克思主义曰要深刻理
解习近平总书记十八大以来对中国政治尧经济尧党建尧民生尧
文化和意识形态等一系列高瞻远瞩的思想和关键举措曰要
深刻理解我党面临的野四个危险冶和野四大考验冶曰要深刻认
识改革发展袁把自己的事情做好袁是我们的根本出路遥 他要
求党员要时刻牢记野两个务必冶袁做到心中有信仰尧脚下有力
量尧不忘来之路尧奋斗有希望遥同时袁他还希望行业协会注重
处理好公转与自转关系尧存量与增量关系尧传统产业与高端
渊新兴冤产业的关系袁要求在规范尧服务和自律上下功夫遥

李鹤富书记的党课在党员中产生积极反响遥 大家纷
纷表示袁要按照市工经联党委开展野不忘初心袁牢记使命冶
主题教育活动的部署和要求袁 紧密联系行业协会工作的
实际袁从思想尧工作尧作风
等层面袁扎实做好主题教
育活动的各项工作遥与会
党员还就进一步深化主
题教育活动尧推动行业协
会发展尧加强协会党建工
作尧提升协会党员整体素
质等方面袁积极建言献策
袁提出具体意见建议遥

《铝箔单位产品能源消耗限额》
等 3项地方标准通过专家审定
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